
Pièces 6 Pièces

Superficie 210 m²

Référence 2814V

Prix 1 190 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Située  dans  un  havre  de  paix  sur  la  colline  de  tanneron,  a  20  minutes  de

mandelieu, venez découvrir cette magnifique villa individuelle avec piscine chauffée.

Idéalement  située  entre  l'esterel  et  la  grande  bleue,  entourée  de  mimosas  et

baignée de soleil.  D'une surface de 210 m² habitable,  cette  maison dispose d'un

vaste séjour et d'une salle à manger avec cuisine ouverte et cheminée. Une master

room  de  plain-pied  avec  salle  de  bains,  douche  et  toilette  séparé.  A  l'étage,  un

autre  séjour  spacieux,  4  chambres,  une salle  de  bains  avec douche et  baignoire,

toilette séparé. Une buanderie, un ...

Located in a haven of peace on the tanneron hill, 20 minutes from mandelieu, come

and  discover  this  magnificent  detached  villa  with  heated  pool.  Ideally  situated

between  the  esterel  and  the  big  blue,  surrounded  by  mimosas  and  bathed  in

sunshine. With 210 m² of living space, this house features a vast living and dining

room  with  open  kitchen  and  fireplace.  A  ground-level  master  bedroom  with

bathroom,  shower  and  separate  toilet.  Upstairs,  another  spacious  living  room,  4

bedrooms,  bathroom  with  shower  and  bath,  separate  toilet.  Laundry  room,

workshop, large garage, numerous parking spaces and ...

CROISETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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